

„St. Martin im Schneckenhaus“

Großer Laternenumzug und buntes Rahmenprogramm am 11. November

Von Monika Salzmann

LÜDENSCHIED - Auf den Tag genau am Martinstag, 11. November, der diesmal auf einen Sonntag fällt, legen die Turbo-Schnecken in diesem Jahr ihre Erfolgsveranstaltung „St. Martin im Schneckenhaus“ mit großem Laternenumzug und buntem Rahmenprogramm.

Aus Sicherheitsgründen ist der Verein vom Samstagstermin der Vorjahre abgerückt und auf einen Sonntag ausgewichen, wie Jutta Höschler

von der Arbeitsgruppe „Events“ im Vorgespräch erläuterte. Sonntags sei es auf den Straßen ruhiger und „weniger Trubel ringsherum“ als samstags. „Der Beschluss wurde bereits im Vorjahr gefasst.“

Rund um den Laternenumzug hat die Arbeitsgruppe „Events“, die die beliebte Veranstaltung organisiert, ein buntes Programm für die ganze Familie gestrickt. Beginn ist am 11. November um 15 Uhr mit Kinderschminken. Als Gast haben die Tur-

bo-Schnecken den „Mal-Engel“ für die Schminkeaktion engagiert.

Gute Laune und seinen vorlauten Papagei „Archybalde“ bringt Clown „Peppino“ alias Joachim Jung zum Laternenfest im Schneckenhaus, das unter dem Motto „Laternen, Laternen, Sonne, Mond & Sterne“ steht, mit Musik und Gesang zum Mitsingen und Mitmachen lässt der lebenswerte Clown mit den viel zu großen Schuhen ab 16 Uhr (nicht nur) Kinderherzen höher schlagen. Auch Zauberei-

en für kleine Leute gehören zu seiner kurzweiligen Unterhaltungs-Show. Papagei „Archybalde“ entwickelt bei seiner Bauchredner-Show ein lustig freches Eigenleben.

Bei Einbruch der Dämmerung startet um 17.30 Uhr der große Laternenumzug. Ein Rundweg ab Brückenstraße ist vorgesehen. Unterwegs gibt's einen musikalischen Zwischenstopp. Auf Posaune und Saxofon stimmen Petra und Daria Menges dort stimmungsvolle Lieder an. „Wir freuen uns über viele selbst gebastelte Laternen“, lädt Jutta Höschler zum Mitmachen ein. „Die Veranstaltung ist offen für jedermann.“ Zum gemütlichen Verweilen während und nach dem Fest bieten die Turbo-Schnecken ihren Gästen frische Waffeln, Martinsbrezeln, Currywurst, Kinderpunsch und andere Getränke an.

Für die Verlosung hat „my-Toys“ dem Verein Bälle und Hüpfbälle gesponsert. Ein dickes Dankeschön des Orga-Teams geht auch an die anderen Sponsoren, die den Verein bei der Ausrichtung des Fests am 11. November im Schneckenhaus an der Brückenstraße unterstützen.

Karten zum Preis von vier Euro pro Person sind ab sofort im Schneckenhaus und im LN-Ticketshop erhältlich. In den Vorjahren feierten stets 250 bis 300 Besucher „St. Martin im Schneckenhaus“ mit.



Freuen sich auf „St. Martin im Schneckenhaus“: Alisa Knobel, Marcel Laudien, Bianca Kerwin, Jutta Höschler von der Arbeitsgruppe Events und Jens Stumpf (von links). - Foto: Jakob Salzmann